
1 

 

令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 17 日(金) 18 時 30 分～ 20 時 30 分  

開催場所 長浜まちづくりセンター 参加人数 6 人 

出席議員 沖田真治、上野茂、小川稔宏 補助員 村木勝也 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

※ 以下あいのりタクシー事業について 

〇あいのりタクシー事業について今日初めて知った。長浜地

区の町内会、まちづくり推進委員会の役員が知らない、知ら

されていないのであれば問題があるのではないかと思う。 

（翌日センターへチラシを持っていくことで対応。（済み）） 

〇地区まちづくり推進委員会単位で同額の予算だと人口規模

によって利用方法や利用回数に差が出ることが課題だ。 

〇良い取り組みだと思うがどれだけの利用者がいるのか？ 

限定的な利用にとどまるように思う。長浜地区を見た場合 

家族や知人が通院、買い物に連れていくことで対応している 

ことも多い。市内、駅前へ行く石見交通の路線バスの便数も 

ある程度あり３７０円で駅前まで行くことができるので、定

期運行での運営であれば利用は９号線から遠く離れバス停が

近くにない地区の方々が利用する程度、限定的だと思う。 

 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 
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【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

〇三ツ桜酒造跡地活用について木材等を利用し酒蔵として残

せる状態なのか？歴史博物館の進捗について会派が分かれて

いるから意見がまとまらないのか。 

〇ゆうひパーク浜田やお魚市場について地元利用を増やすた

めのクラウドファンディングの活用や市民は水産物を安価で

購入できる特典を設けるなど業者とお互いメリットのある魅

力ある仕組みづくりが必要。 

〇美又温泉再開発では旅館等への影響が心配だ。 

（日帰り温泉施設として整備計画について説明し対応済み） 

自由意見 

【総務文教委員会】 

〇第４中学校、雲雀丘小学校の閉校後の利活用については地

元の意向を尊重してほしい。 

〇防災、防犯メールはこと細かく情報が入ってくるがあまり

に多すぎる情報量のため次第に見なくなる。もう少し発信す

る情報を精査して出してほしい。 

〇交通安全啓発ポスターの文字が小さすぎてよくわからな

い。行政の印刷物、議会だよりも同様である。文字数が多い

と見る意欲がわかなくなるので配慮してほしい。 

〇スマホ教室を定期的に実施してほしい。 

【福祉環境委員会】 

〇可燃物処理場についての質疑に対し、長寿命化工事中との

説明、運営等について意見交換をした。（対応済み） 



3 

 

【産業建設委員会】 

〇浜田市には造船所がなく下関まで行っている不便な状況を

改善してほしい。磯焼けが進む中で陸上養殖を含めた養殖事

業に向けて市として取り組むべき。 

〇大田市のアナゴ活用ＰＲ等の上手さを見習うべきだ。 

〇貯木場のヨットハーバー、シーカヤック等での活用につい

て他地域からの来客が増えることは悪くないが小型船舶の不

法行為や所有者不明船舶、夜中まで騒ぐなどマナーの問題が

心配される。一概には歓迎できない。 

〇通学路となっている法蔵寺山公園の周布方面に危険個所が

あるので対応してほしい。 

〇3 中の通学路に危険家屋があり瓦が落ちてきたこともあり 

危険である。何らかの対応を願う。 

〇3 中までの通学路は自転車通学が多い。旧道は狭くて危な

いと感じることが多い、海岸線の早期整備望む。 

 

   令和 6 年 5 月 17 日 報告者 沖田真治  


